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縦覧用 

第 7 回 農業委員会議事録 

１．開催の日時   令和 3 年 7 月 26 日（月）午後 1 時 30 分 

２．開催の場所   当麻町農林業合同事務所 3 階 大ホール 

３．出席する資格を有する委員の総数   １３名 

４．出席委員（１3 名）   １番 佐々木康二    ８番 田中 信幸 

２番 髙橋 裕一    ９番 舟山 賢治 

３番 藤中 敏彦   １０番 福田はるみ 

４番 朴谷 和夫   １１番 木下 和夫 

５番 窪  郁夫   １２番 太田 正人 

６番 杉山  央   １３番 住田 哲也 

７番 荒川 敏幸 

５．欠席委員（0 名）     

６．議事日程   日程第 1 議案第 25 号 農業経営基盤強化促進法に基づく計画に

ついて 

         日程第 2 議案第 26 号 土地の現況証明書の交付について 

                     その他 

７．農業委員会事務局職員   事 務 局 長     室屋 尚弘 

事務局次長     山村 靖彦 

事務局主任     福屋 翔太 

８．会議の概要                     開会 午後 13 時 24 分 
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局  長： 出席予定のみなさんがお揃いになりましたので、ご起立願います。礼。  

 

全  員： 「よろしくお願いします。」 

 

議  長： それでは只今より、令和 3 年第 7 回当麻町農業委員会総会を開会いたしま

す。 

      委員の皆さん、また関係機関の皆さんにおかれましては、ここ最近大変暑

い中仕事の方もそうなんですけども、かなり疲れてくるそんな状況かなと思

います。本日近藤係長が欠席なものですから、稲の状況を聞きたかったので

すけども、作物の方も順調というのか、私も日中はハウスの中には入れない、

そんな状況が続いています。皆様におかれましても、こまめな水分補給、加

えて今まで通りコロナ対策を、今までに無いようなご苦労をもうしばらくお

願いすることになると思います。 

      また昨年 7 月の改選期から 1 年が経ちました。総会は今まで通り議案があ

る月はやっていますが、その他の行事については、ほとんど行えていない状

況です。お伺いしますと、ワクチンの方も来月か再来月くらいには 2 回目の

接種が終わりますので、徐々にですけども通常通りの行事も出来るのかなと

思っていますので、それまで皆さんには今しばらくご辛抱をお掛けしますが、

よろしくお願いしたいと思います。 

      本日の会議録署名委員は、議席 9 番、舟山委員、議席 12 番、太田委員に

お願いいたします。 

      只今の出席委員は１３名、全員であります。 

      関係機関では、農業改良普及センターの近藤係長から欠席したいとの連絡

が入っています。 

      それでは事務局長より本日の議事日程について説明をお願いします。  

 

局  長： はい、1 ページをご覧願います。本日の議事日程は、日程第 1、「議案第 25

号、農業経営基盤強化促進法に基づく計画について」1 件、継続でございま

す。日程第 2、「議案第 26 号、土地の現況証明書の交付について」2 件、及

び「その他」でございます。 

      以上、よろしくご審議願います。 

 

議  長： それでは審議に入ります。2 ページをご覧ください。 

      日程第 1、議案第 25 号、「農業経営基盤強化促進法に基づく計画について」

審議をいたします。事務局より説明をお願いします。 

 

次  長： はい、議案第 25 号、農業経営基盤強化促進法に基づく計画について、次の

とおり、農用地利用集積計画（第６回）の決定について審議を求める。令和

3 年 7 月 26 日提出、当麻町農業委員会会長名。 

      番号 1 でございます。利用権設定の継続案件でございますので、経営面積、

うち借入面積、契約期間の説明は省略させていただきます。貸主、○○○○、

○○○○、借主、○○○○、○○○○、地番、○○○○番〇、外〇筆、計〇

筆、地目、○○○○番〇が畑及び田、○○○○番〇、外〇筆が畑、○○○○

番〇が田、面積合計、○○○○㎡、水張、○○○○ａ、作付、○○○○ａ。

以上です。 
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議  長： 只今、事務局より議案第 25 号について説明がありました。この件について

委員の皆さんから何かご質問等はございませんか。 

 

委  員： 「ありません。」 

 

議  長： 無いようですので、採決をいたします。議案第 25 号、「農業経営基盤強化

促進法に基づく計画について」原案のとおり決定することに賛成の委員の挙

手をお願いします。 

 

委  員：【全員挙手】 

 

議  長： はい、賛成全員であります。議案第 25 号については原案のとおり決定をい

たします。 

      続きまして、3 ページの日程第 2、議案第 26 号、「土地の現況証明書の交

付について」の審議をいたします。まず、番号 1 について事務局より説明を

お願いします。 

 

次  長： はい、議案第 26 号、土地の現況証明書の交付について、次のとおり、土地

の現況証明の願いがあったので審議を求める。令和 3 年 7 月 26 日提出、当

麻町農業委員会会長名。 

      番号 1、地番、○○○○番〇、登記地目、畑、利用状況、農地以外、面積、

○○○○㎡、申請人氏名、所有者氏名とも、○○○○、○○○○、願出理由、

地目変更登記のためでございます。現地確認は、6 月 30 日、髙橋委員と福

田委員が行っております。願出のありました土地は、○○○○、議案〇ペー

ジ、〇番の図面箇所で、所有者であります○○さんのご自宅裏でございます。

現地の状況は、周辺が山林に囲まれており、起伏が激しく、長年農地として

は使用しておりません。又、山間部の一角に存在する土地の地形という事も

あり、現状の土地に適した作物も見当たらない事などから、農地としての利

用は困難でありますので、農地以外と判断いたしました。以上です。  

 

議  長： 只今、事務局より、議案第 26 号の番号 1 について説明がありました。こ

の件について委員の皆さんから何かご質問等はございませんか。  

 

委  員： 「ありません。」 

 

議  長： 無いようですので、採決をいたします。議案第 26 号、番号 1 について、

原案のとおり決定することに賛成の委員の挙手をお願いします。  

 

委  員：【全員挙手】 

 

議  長： はい、賛成全員であります。番号 1 については原案のとおり決定をしまし

たので、現況証明書の交付をいたします。 

      続きまして、番号 2 について事務局より説明をお願いします。 

 

次  長： はい、番号 2、地番、○○○○番〇、外〇筆、計〇筆、登記地目、すべて

畑、利用状況、農地以外、面積合計、○○○○㎡、申請人氏名、所有者氏名

とも、○○○○、○○○○、願出理由、地目変更登記のためでございます。
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現地確認は、7 月 19 日、髙橋委員と福田委員が行っております。願出のあ

りました土地は、○○○○、議案〇ページ、〇番の図面箇所で、道道○○○

○線の○○○○境界でございます。現地の状況は、樹木が生育し、長年農地

として使用していない事から、山林化しております。又、従前より林小班に

指定され、森林として管理されており、今後においても同様の使用が見込ま

れることから、農地としての利用が困難でありますので、農地以外と判断い

たしました。以上です。 

 

議  長： 只今、事務局より、議案第 26 号の番号 2 について説明がありました。こ

の件について委員の皆さんから何かご質問等はございませんか。  

 

委  員： 「ありません。」 

 

議  長： 無いようですので、採決をいたします。議案第 26 号、番号 2 について、

原案のとおり決定することに賛成の委員の挙手をお願いします。  

 

委  員：【全員挙手】 

 

議  長： はい、賛成全員であります。番号 2 については原案のとおり決定をしまし

たので、現況証明書の交付をいたします。 

      本日の総会に提出された議案は以上であります。全体の審議をとおして委

員の皆さんから何か質問等はございませんか。 

 

委  員： 「ありません。」 

 

議  長： それでは、関係機関の皆さんが出席されておりますので、何かございまし

たらお願いします。 

 

議  長： 農林業振興課。 

 

農林業振興課： はい。農林業振興課からは、農業関係の行事についてご報告 申し上げ

ます。 

        1 点目、10 月上旬に予定しておりました、新米・新そばまつりについ

て、先日実行委員会において、新型コロナウイルス感染症拡大防止のた

め、昨年に引き続き中止の決定がされましたので、ご報告申し上げます。 

        2 点目でございます。田んぼの学校の稲刈りでございますが、子ども

たちが集まっての稲刈りは、新型コロナウイルス感染症の終息が見込め

ないことから、今年も中止となりましたので、ご報告申し上げます。以

上です。 

 

議  長： 農業センター。 

 

農業センター： はい、農業センターです。7 月 1 日から行いました、転作の現地確認

ですが 1 回目の確認を終えております。今後は作物のすき込み確認、

秋野菜などを随時確認してまいります。 

 

議  長： 土地改良区。 
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土地改良区： ありません。 

 

議  長： 農協。 

 

農  協： ありません。 

 

議  長： 共済組合。 

 

共済組合： ありません。 

 

議  長： 以上、関係機関の皆様よりお話をいただきましたが、委員の皆さんから何

かご質問等ございませんか。 

 

委  員： 「ありません。」 

 

議  長： それでは、事務局より連絡事項がありましたらお願いします。 

 

主  任： 【事 務 連 絡】 

 

議  長： それでは、次回、令和 3 年 8 月の農業委員会総会の日程でありますが、8

月 25 日、水曜日、午後 1 時 30 分からの予定といたします。お忙しい時期で

はありますが、委員と関係機関の皆さんは、日程の調整をよろしくお願いい

たします。 

 これをもちまして、本日の総会を閉会します。 

 

局  長： ご起立願います。礼。 

 

全  員： 「ご苦労さまでした。」            閉会 午後 1 時 41 分 

 

 

 


